

Vicario Episcopal para la Educación

# Escuelas católicas deben redescubrir la religión

675 304

El redescubrimiento de la religión como fundamento de la cultura es una tarea que le corresponde cumplir a todos los planteles de enseñanza católicos ya que deben ser los lugares donde se fragüe el futuro de una humanidad nueva.

Estos planteamientos los formuló el Vicario Episcopal para la Educación, Monseñor Víctor Gambino Castellano, quien agregó que la Iglesia está empeñada en evangelizar el proceso educativo a través de la humanización y derivación cristiana.

Al respecto, precisó...: "el problema de Latinoamérica en estos días es de carácter cultural. Por tal motivo, la Iglesia debe evangelizar la cultura, pues es la forma de solucionar los problemas que se enfrentan en la actualidad".

Dichas aseveraciones, las expresó durante la ceremonia donde se presentó el libro escrito por este eclesiástico, y titulado "Criterios y valores para un Proyecto Educativo Pastoral en las Escuelas Católicas de Santiago".

## CONCIENCIA CRISTIANA

En relación al rol de los establecimientos católicos, Monseñor Gambino Castellano, indicó que deben ser planteles donde se eduque y profundice la conciencia humana, partiendo siempre de Cristo. También tienen como función llevar adelante los proyectos de humanismo en Santiago.

"Para cumplir con estos objetivos, estas escuelas tienen la necesidad prioritaria de definir el tipo de hombre que están formando. En este sentido este texto es una guía para alcanzar esos propósitos", agregó el religioso.

Añadió que estos colegios tienen que cumplir fundamentalmente con tareas formadoras de hábitos, de pensamiento y de reflexión, con lo cual contribuirán a la construcción de una sociedad más humana y cristiana.

Asimismo, precisó que todo este proceso se basa en el cumplimiento de cinco aspectos principales: una dimensión comunitaria, donde adultos y jóvenes se encuentren con Cristo; obra cultural, la que apunta a la entrega de una enseñanza que permita enfrentar el mundo actual, donde el tronco sea la religión.

## PARTICIPACION EN GRUPO

Además están el desarrollo de la evangelización a través del proceso educativo; la dimensión de la experiencia participativa y el grupo y el aspecto vocacional, en el cual se orienta y acompaña al alumno en la formulación y realización del propio proyecto personal de su vida.

Durante la ceremonia, realizada en la Casa Central de la Universidad Católica de Chile, intervino también el Pro Gran Canciller de esa Casa de Estudios, monseñor Jorge Medina Estévez, señalando que este texto ayudará a las escuelas católicas de Santiago a revisar y redefinir su misión educativa, a la luz del evangelio.

Al referirse a esta materia, el alto personero eclesiástico puntualizó... "El aporte de Monseñor Gambino, que él modestamente califica de "subsidiario", es trascendente para la tarea formadora de la Iglesia. Es lo puede apreciar y decir una Universidad como la nuestra, que comparte con los colegios católicos de Chile, la misión de anunciar el evangelio y de formar hombres integrales en nuestra tierra".

LA NACIÓN, SANTIAGO, 22-X-1982 P. 5A

**Escuelas católicas deben redescubrir la religión. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Escuelas católicas deben redescubrir la religión. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile